
 
 

ACENTUACIÓN DE PALABRAS 
MONOSÍLABAS - 6º 

 

 
 Las palabras monosílabas no se acentúan, a excepción 

de algunas determinadas para diferenciar las distintas 
formas de usarlas. 

 Ejemplos sin tilde: ti, fe, pan, mar, di, me… 
 
 Tampoco se acentúan, por ser palabras monosílabas: 

fue, fui, dio, vio. 
 
 ¿Qué palabras monosílabas pueden llevar tilde y cuándo? 

Estas son algunas.  

 

 

CON TILDE    SIN TILDE 

 
MÍ = pronombre   MI = determinante 

Es para mí     Mi perro corre mucho 

 

TÚ = pronombre   TU = determinante 

Tú comes con nosotros  Tu mochila pesa poco 

 

ÉL = pronombre   EL = determinante 

Él llegará pronto    El pijama es rojo 

 

TÉ = infusión   TE = pronombre 

Me gusta el té con limón  Te recogeremos allí 

 

MÁS = cantidad   MAS = pero 

Añade más leche   Quisiera ir mas no puedo 

 

 

 



DÉ = verbo dar    DE = preposición 

Dile que te dé el pan.   El balón de Pedro. 

 

SÉ = verbo ser o saber  SE = pronombre 

Sé tú mismo.   Se dirigió a su casa. 

No sé qué dices.  

 

SÍ = afirmación y pronombre  SI= condición 

Sí, ella vendrá.   Si llegas pronto podremos ir.  

Lo cogió para sí.  

 

AÚN = todavía   AUN = incluso 

Aún es pronto.    Aun con limón me gusta. 

 

 

RECUERDA: 

 

- PRONOMBRE  se refiere a una persona, animal … 

no acompaña a un sustantivo. 

- DETERMINANTE  siempre a compaña a un sustantivo  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 


